



学校だより

2023年 2月22日

No.10

射水市立堀岡小学校

校長 池田 亨

本年度もあと1か月を切りました。現在は、3月の卒業を祝う集会に向けての5年生が中心になってテーマを決め、準備を進めています。5年教室には、集会までの大きな計画表が貼られています。他の学年とも分担して6年生に感謝の気持ちを伝えようと子供たちは、協力し準備や練習を進めています。6年生教室には、恒例のカウントダウンの「卒業証書授与式まであと〇日」が掲示がされました。それぞれの学年が、進学や進級に向けてのまとめや準備として学習や活動に取り組んでいます。

一つ一つの活動が子供たちの成長に繋りよい思い出となるように支援していきます。保護者の皆様には、子供たちへの声かけ等引き続きご理解とご支援、協力をお願いいたします。

今年度最後の学習参観、学校評議員会～2月3日（金）～

今回は、平日にも関わらず多くの保護者の皆様にご覧いただきありがとうございました。どの学年も落ち着いた雰囲気の中でそれぞれの活動に取り組んでいました。学年の実態や発達段階に合わせて学習内容や活動を考え、ねらいがはっきりした活動となりました。できるようになったことを披露する子や自分の考えや思いをを堂々と発表する子、グループやペアとなって友達と協力して活動に取り組む子等子供たちのすてきな姿をたくさんみることができました。保護者の皆様には、4月からの子供の成長をしっかりとご覧いただけたのではないかと思います。アンケートにもそういった内容の感想が多かったです。

この日は同時に学校評議員会も行われました。学校評価の結果を基に今年度の現状についてお話ししました。話合いの中でいただいたご意見や話題を今後の学校運営に生かしていきたいと思っております。一年間ありがとうございました。



<1年 できるようになったこと発表会>



<2年 楽しかったよ、2年生>



<3年 じしゃくのひみつ>



<4年 よりよく成長するために>



<5年 正多角形と円周の長さ>



<6年 思い出を言葉に>

読み聞かせ集会～感謝の気持ちを詩で～2月7日（火）～

昨年に続いて読み聞かせのボランティアの方によるペープサートを1年生から4年生まで体育館で見ました。いつも聞いている本や紙芝居の読み聞かせとは違い、迫力ある大きなペープサートを使っての話に子供たちは、じっと食い入るように見ていました。その後の感謝の集会では、4年生の進行でそれぞれの学年が、国語科で学習した詩の朗読のプレゼントを行いました。さらに代表の子供たちが手紙を贈り、心温まる感謝の気持ちを伝えていました。

特に4年生は、進行やめあての確認、代表の子供の挨拶にきびきびとした態度で堂々と言葉を伝えていました。さらに詩の朗読も自分たちで考えたオリジナルの詩を発表しました。4月から高学年になる頼もしさを感じました。



5、6年スキー学習～2月9日（木）～

牛岳温泉スキー場に行きました。子供たちは、インストラクターの方の指導をしっかりと聴いて練習に励んでいました。初めて経験の子供も午後からは、斜面を滑り降りることができ、上級の班では、そろって頂上から滑り降りていました。全員が自分の力に応じてスキーの楽しさや難しさを十分味わうことができました。

また、今回は、全員がリフトに乗って山頂から雄大な景色を見ることができました。立山連邦は、雲がかかっていましたが、富山湾や新湊大橋、火力発電所の煙突も見え、堀岡地域が分かりました。よい思い出となりました。



コロナ禍でも元気な堀岡っ子たち～めあてをもって～

長休みや昼休みの時間、体育館で友達とドッジボールやバスケットを楽しんでいる子、補助具のジャンピングボードを使ってなわとびに何度も挑戦している子、教室前の廊下でなわとびの回数を競っている子、教室でタブレットでローマ字のキーボード練習をしている子、ソファで楽しく友達と話している子、教室や図書室で本を読んでいる子など、自分であることを決め活動を楽しんでいる姿は生き生きとしています。中でも5年生が、集会の準備をしている姿には、次の最上級生として下級生をリードしていくという気持ち、6年生が4、5年生に鼓笛隊のトランペットを教える姿には、卒業生としてしっかり伝えていくという自覚を感じました。堀岡っ子の伝統になればと願っています。

お知らせ

先日、国及び文科省から「卒業式におけるマスクの取扱いに関する基本的な考え方」の通知が届きました。卒業での子供たちに対する教育的意義からマスク着用が緩和されました。子供及び教職員は、（感染状況等によりますが、）基本的にはマスクの着用は、なくなりました。しかし、市内では新型コロナやインフルエンザの感染者が多いため、3月まで引き続き全校での活動や学年間の交流学习、活動、及び外部の方の来校に制限をしていきます。したがって卒業式の来賓は、市内小中学校は、市教育委員会とPTA会長、地域振興会長、学校評議員となります。保護者や地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。